

Verlängerte Edelstahlkappe gegen Verschleiß

Für ein universelles, komfortables Betanken von Krafträdern sowie anderen üblichen Fahrzeugen bietet Elaflex das reduzierte Auslaufrohr ER 042.7 für ZVA Slimline 2-Zapfventile an.

Um die mechanische Haltbarkeit des reduzierten Auslaufrohrs zu verbessern, wurde die **Sonderausführung ER 042.7 E** entwickelt.

Die verlängerte Edelstahlkappe der 'Enhanced'-Type weist eine höhere mechanische Robustheit aus und ist besonders für die Betankung von Krafträdern mit Füllstutzen aus Metall geeignet. Die Lebensdauer des Auslaufrohrs wird erheblich erhöht.



Enhanced stainless steel cap against abrasion

For an universal comfortable refuelling of motorbikes/ motor scooters or other commonly used vehicles, Elaflex offers the reduced spout ER 042.7 for ZVA Slimline 2 nozzles.

*To improve the durability of the reduced spout, the **special type ER 042.7 E** was developed.*

The extended stainless steel cap of the 'Enhanced' type has a much higher mechanical robustness and is particularly suitable for the refuelling of motorbikes with metal filler necks. The service life of the spout is considerably increased.

